

Vevey, le 4 décembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le PLR, force de stabilité et partenaire indispensable d'un compromis budgétaire responsable

Alors que Vevey traverse une situation financière tendue, le PLR rappelle la nécessité d'une gestion rigoureuse, transparente et centrée sur l'intérêt général. Le budget 2026 montre clairement un équilibre fragile et une marge de manœuvre réduite pour les années à venir. Face à ces réalités, le PLR refuse toute forme de déni : **gouverner, c'est assumer.**

Depuis plusieurs années, notre groupe alerte sur l'augmentation continue des charges, la baisse de l'autofinancement et l'absence de priorités clairement définies. Ce constat, désormais incontestable, impose de faire des choix responsables afin de préserver la qualité et la durabilité des services publics.

Dans cet esprit, le PLR s'est engagé pleinement dans les travaux de la Commission des finances (COFIN). Grâce à un dialogue exigeant mais constructif, plusieurs améliorations ont pu être obtenues, permettant de rétablir un autofinancement positif, une condition minimale pour garantir la sécurité financière de Vevey.

Même s'il reste imparfait et en deçà de nos attentes, le budget issu de la COFIN et légèrement amendé par le Conseil communal durant sa séance plénière du 4 décembre 2025 a été **approuvé** par une majorité du groupe PLR. Cette majorité ne reflète toutefois pas une unanimité : plusieurs membres se sont abstenus et l'un d'entre eux s'est prononcé contre.

Nous tenons toutefois à rappeler que **l'ensemble du groupe PLR demeure fermement attaché à trois principes fondamentaux**

- la responsabilité financière et la maîtrise durable des charges ;
- la fixation de priorités cohérentes avec les besoins de la population et en adéquation avec les ressources disponibles ;
- la défense d'une gestion publique équilibrée et respectueuse des contribuables.

Les opinions internes peuvent diverger quant au vote final, et cette liberté est assumée. Mais notre ligne est claire : le PLR reste un partenaire incontournable pour construire un compromis crédible, stable et respectueux de l'intérêt général.

Le groupe PLR salue également la mise en œuvre d'un programme d'efficience au sein de l'administration communale, mesure requise à de maintes reprises par notre parti. Il est également nécessaire et urgent de rechercher d'autres sources de revenus, par exemple en valorisant les friches et bâtiments du patrimoine immobilier de la commune.

Le PLR Vevey demeurera particulièrement attentif aux prochains développements, notamment quant à la question de l'efficience, et restera très alerte sur les prochains investissements dans une optique nécessaire de priorisation des dépenses.

Sandra Marques
Cheffe de groupe PLR Vevey

Laurent Cornu
Président du PLR Vevey